

Foda, l'application qui prend le contre-pied de TripAdvisor

L'application Foda (anciennement Knowhere) propose les meilleures adresses de restaurants et de bars pour un utilisateur en se basant sur ses préférences et les recommandations de ses proches.

Temps de lecture : minute

14 janvier 2020

Comment trouver le meilleur restaurant ou le meilleur bar où retrouver ses amis sans perdre trop de temps ? L'application Foda, disponible sur l'AppStore et gagnante de notre dernier Appliness, répond à cette question épineuse. En se basant sur les préférences de ses utilisateurs et les recommandations de leurs proches, l'application leur propose les adresses correspondant au mieux à leurs critères.

Après avoir renseigné ses préférences culinaires, l'utilisateur peut découvrir une liste d'adresses susceptibles de lui plaire. Il peut alors sauvegarder les adresses découvertes qu'il a aimé et les partager sur l'application. Grâce à celles-ci, et les recommandations faites par son entourage sur l'application, l'algorithme lui proposera de nouveaux restaurants et bars à découvrir.

Réunis autour d'un premier projet d'application, baptisé ShieldIT, Hugo Moreau, Vincent Ballet et Paul Nicolet gagnent la première édition du Blockchain Summit. Il s'agissait d'un projet d'assurance décentralisée et collaborative. Néanmoins, leur idée ne prend pas sur le marché français et ils développent alors Foda.

Un système se basant sur les goûts et les recommandations de son entourage

Contrairement à Tripadvisor ou aux (nombreux) avis en ligne, Foda base son algorithme sur les recommandations des proches de ses utilisateurs. Ainsi, les personnes connaissant le mieux l'utilisateur sont capables de lui proposer des adresses les plus pertinentes. L'idée première de Foda est de mettre en avant les adresses que l'on aime et pourquoi on les conseille, plutôt que de simplement critiquer celles dans lesquelles on a connu une déconvenue - comme c'est trop souvent le cas sur Internet.

L'équipe de Foda attend les retours de sa communauté naissante pour développer davantage de fonctionnalités sur l'application. Pour le moment, son but est de constituer une communauté conséquente avant de diversifier ses services.

Article écrit par Gaëlle Doublé